
#Protokoll der 71. STV vom 10.01.2018 19:00 Uhr

##1. Eröffnung, Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

Leitung der Sitzung durch Herrn Paolini
Ordnungs- und fristgmäße Einladung wird festgestellt.
Das Protokoll der letzten Sitzung wird genehmigt.
Die Tagesoednung wurde angenommen

##3.Berichte aus den Gremien, u.A. Stand zum Vergabeverfahren Stadtteilzeitung „WILMA“

Beschluss zur schriftlichen Anfrage beim KOSP bezüglich Metzer Platz wurde angenommen.
In der BVV wurde in der angefragt wann und durch wen die Hexenwiese saniert werden.
Die Wilma wird weiter für das Gebiet tätig sein.

##4 . Reloadveranstaltung - Bürgerversammlung
Frank Meyer kümmet sich im Kontakt mit Herrn Wilke um den weiteren Ablauf.

##5. Aktuelles vom Sanierungsgeschehen und aus dem Quartier

Die STV beschliesst den Wunsch nach einem Organigramm für die verschiedenen Organisationen die mit
dem Sanierungsgebiet zu tun haben und bittet KOSP um die Erstellung.
Herr Paolini spricht mit der WILMA über eine Artikel in der Wilma über die Strukturen
im Sanierungsgebiet.

##6. Altes Postgelände: Wohin mit dem Brunnen?
Weiterhin eine “gute” Frage.

##7. Aktuelles vom Sanierungsgeschehen und aus dem Quartier
Neueröffnung eines Naturcaffees in den Räumen von ehem. Kaffee-Mafia an der Freibrücke erfolgte am
06.12.2017 um 16:00 Uhr.
Anforderung erstellen : Auflistung der aktuellen Stände der Anfragen, Forderungen, Geschehnissen und
der Planungen im Sanierungsgebiet.
Podiumsdiskussion im Clubhaus Westerwaldstraße zum Thema mieten 18. Januar
18 Uhr 30 bis 20 Uhr

Die nächste AG Verkehr findet im Februar statt.

Sitzung wird um 21:30 Uhr geschlossen.

Protokollant: Friedrich Berndt
Ergänzungen & 2. Paar Augen: E. Paolini

Seite 1 von 2 |  | 



Seite 2 von 2 |  | 


